

各種大会の応援席で

市内新人大会を終え、全能登の新人大会がそれぞれの会場にて実施されています。ほとんどの大会が週休日開催ですので、毎週のように大会が行われています。選手のみなさん、保護者のみなさん、ごくろうさまです。

私も時間が許す限り応援に行くようにしていますが、残念ながら大会日程が種目によって重なっていたり、他の仕事のために応援に行けなかったりもしました。申し訳ありません。

さて、応援に行ったら生徒の応援に集中すればいいわけですが、単純にそうできない場合があります。

というのは、野球のようにベンチが固定していてその後ろで応援する人たちは基本的に自チームの応援団であることがはっきりしている場合はいいです。しかし、テニスやバレーやバスケットのようにコートチェンジがある競技には応援の仕方に若干配慮が必要です。いっしょに応援団も移動できればいいのですが施設の構造上、敵と味方が混在して応援しなければならない場合があるからです。いかなる場合も自チームの応援に徹すべきなのでしょうが、すぐ隣にいる相手チームのお父さんやお母さんを敵に回す(もともと敵なのですが)のはちょっと勇気がいります。

ところで私は実は他にも気にかけていることがあります。私には応援においている保護者のどなたが誰の(生徒の)親御さんかほとんど分からないことです。わが子や親戚の子の応援にかけつけてくれている保護者やご家族のみなさんにももしかしたら失礼をしているのではないかということです。

せっかく本校の応援にかけつけていただいているのに校長が何のお礼も言わないまま会場を後にする場面が多くあったかと思います。また隣で応援している保護者の方に何の言葉かけもしなかったかも知れません。いえ、これからもどこかの競技会場でこのような不遜な行動があるかも知れません。

礼儀知らずと思わないでどうかご容赦下さい。(言い訳になってしまいましたが)